

À L'ORTU

L'heure de planter ses racines

Le printemps précoce (si tant est que mars ne change pas à nouveau de casquette) pousse la nature à s'éveiller. Les papillons et les coccinelles s'activent déjà. Et les jardiniers de l'Ortu di u Pentone, à A Riventosa, suivent leur mouvement.

Pour ce deuxième rendez-vous du mois, Pascal Morroni, Pasqualina et Dumenica Pergola ont commencé à semer les plantes "à racine": carottes, navets, panais, radis, poireaux et même chou-rave blanc et violet, le Kohlrabi.

Et pour avoir de bons légumes, il faut commencer par une bonne terre: "Nous avons laissé les déchets verts du jardin se décomposer pendant trois ans", détaille Pasqualina Pergola. "Nous avons aussi récupéré un peu de fumier d'il y a deux ans des brebis de Marcel Cesari, le maire. Si le fumier est trop frais, il brûle les plantes", ajoute Pascal Morroni. Ces deux ingrédients permettront de faire un bon engrais pour les plantations, car à l'Ortu, la terre d'origine est "plutôt argileuse".



Les graines de carottes se sèment "à la volée" dans une terre mêlée à du sable. / PHOTOS JOSÉ MARTINETTI



È cumu